

# Bericht Sommerhock 2024 vom Reiseleiter-Stv. Louis

## Restaurant Frohsinn in Nunningen



Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Unser diesjähriger Sommerhock fand am 18. Juli 2024 statt. Um 10.00 Uhr trafen sich 34 Kolleginnen, Kollegen mit Ehefrauen, Freundin oder Freund auf der Passerelle Basel SBB.



Wir liefen dann gemütlich auf das Perron 15 zum letzten Wagen, wo um 10.31 Uhr der Zug Richtung Olten abfuhr. Zwischen Basel und Liestal stiegen bei jeder Station immer wieder Mitglieder zu. So dass das Postauto Richtung Nunningen voll besetzt war.

Beim Restaurant Frohsinn angekommen warteten mehrere Personen schon gemütlich im Garten beim Apero. So waren wir 46 Personen zum Essen (*Neuer Rekord*).

Das Service Personal nahm sofort die Bestellungen der Getränke entgegen, im Handumdrehen wurde auch schon der Salat serviert.

Der Hauptgang: Schweinsbraten, Butternüdeli und Gemüse war schmackhaft. Die Teller für den Einen oder Anderen aber zu überfüllt.



In der Zwischenzeit wurden an allen Tischen rege gesprochen. Alte Geschichten, Anekdoten, und von Missgeschicken, die während der Arbeitszeit geschahen, erzählt.



Nach dem Dessert ginge es nach draussen in den Garten-Vorplatz wo noch gemütlich weiter geplaudert wurde.



Um etwas vor 16 Uhr machten sich die ersten auf den Heimweg. Die zweite Gruppe dann um 17 Uhr, wo wir auch dabei waren. Die Letzten der gemütlichen Runde verlies Nunningen dann ca. um 18 Uhr.

Wir möchten uns beim Service Personal und dem Wirt Herr Enz recht herzlich für die gute und freundliche Bewirtung bedanken.

Dieser Sommerhock war wieder eine erfreuliche Sache. So freue ich mich auf den Sommerhock 2025.

Für den Wanderleiter i.V. Louis Courtet